



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:29

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 12 de Marzo de 2003

Bolsa de Noticias

+Nicaragua y Honduras firmarán convenio ambiental. (Portada)

+Aprovechando la realización del Primer Congreso Mesoamericano, Nicaragua y Honduras podrían concluir los estudios para la declaratoria de Biosfera Fronteriza". Este convenio apoyado por el Banco Mundial pretende implementar el manejo conjunto de la reserva natural.

+Incumple reglamento del Conpes. (Pág. 3)

+El delegado de los educadores ante el Conpes, José Antonio Zepeda, dijo que ese organismo está incumpliendo con el reglamento que los rige. "Desde el pasado 15 de enero debía de haberse instalado y ya vamos sobre tres meses y no hay convocatoria".

+FISE firma convenio con municipalidades de Bluefields y el Tortuguero. (Bolsa de Gobierno. Pág. 6)

+Alcldes de Bluefields y El Tortuguero firmaron con la Presidente Ejecutiva del Fondo de Inversión Social de Emergencia (FISE), Azucena Castillo, acuerdo por un monto de 4.48 millones de córdobas y 7.94 millones de córdobas respectivamente, como parte de la estrategia del gobierno para combatir la pobreza.

+Primera Dama y Ministro del MIFOB inauguran pozo. (Bolsa de Gobierno. Pág. 6)

+Con la participación de la Primera Dama, Doña Lila T. Abaunza de Bolaños, el Ministro de Gobernación, Arturo Harding y el Presidente Ejecutivo de ENACAL, Luis Debayle, se inauguró la VII etapa del proyecto de construcción del Sistema de Agua Potable, del Sistema Penitenciario de Estelí.

Programas de Opinión de Radio.

Emisora: Primerísima

Programa: Sabemos lo que decimos

Conduce: Omar García

Invitado: Leonel Teller

Tema: Varios

Leonel Teller afirmó que le remitió una Ley al Presidente Bolaños, donde le propone una regulación de salarios para los funcionarios del Estado. También le hizo una propuesta al Mandatario, que renuncie a su pensión vitalicia y que haga como propia esta ley de regulación de salarios de los funcionarios. No se puede combatir la corrupción en un país altamente endeudado, empobrecido y en vías de desarrollo. Esto es una gran contradicción no te bajas el salario y no promoves una ley salarial real y congruente con la realidad económico-social del país. En cambio envía un paquete tributario para que se nos suban más los impuestos, hay una especie de incongruencia. Consideró que el Presidente Bolaños quiere ser recordado como un estadista y no como un político. No puede seguir andando con paños tibios debe de agarrar una ley salarial y promoverla como se promovió el desafuero de Arnoldo Alemán.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:29

PAG - 2 -

Emisora: Nicaragua
Programa: La entrevista del día
Conduce: Alfonso Moncada
Invitado: Miguel López Baldizón
Tema: Varios

Baldizón calificó de absurdo político y absurdo estatutario la posición del PLC de declararse de oposición. Agregó que a pesar de los conflictos que puedan existir sigue creyendo que es posible la reunificación del partido, si se logra remover, depurar y devolverle el prestigio al partido se tendrían muchos gobiernos liberales.

NOTICIAS DE TV

+Campesinos que protestan en frente de la Asamblea Nacional, aseguran que el próximo martes marcharan desnudos hacia la Presidencia de la República y se instalaran frente a Catedral vieja para que el Cardenal interceda por ellos. El Comandante Montano indicó que hablará con estas personas para que no realicen ese tipo de demostración, porque está prohibido y no se los va a permitir. **(CDNN, Bolsa Visión)**

+Boris Leets durante su vía crucis declaró que es injusto que el gobierno haya negociado la desafोरación de Bayardo Arce por el veto. **(Bolsa Visión, CDNN / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Durante su visita a Ometepe, Tomás Borge expresó que es una injusticia el cobro de impuestos a todo lo que entra a la isla. Hay que rescatar este lugar y otros sitios bellísimos que tenemos en Nicaragua. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Róger Arteaga Director de la DGI, dijo que se está trabajando intensamente en el proyecto de reforma tributaria, ya lo conoce el Gabinete y lo están evaluando. Estará listo para el 31 de marzo, día que será presentado. **(Noticias 12, Canal 12)**

+María Fernanda Flores dijo que sus abogados presentaron a la juez Méndez un escrito en el que le explica las razones por las cuales no se presentará a declarar. Señaló que la ley la respalda porque es un mandato de la Constitución y no tiene que ver en nada los delitos electorales. **(100% Noticias)**

+Arturo Harding mencionó que no hay seguridad que las armas incautadas en Panamá salieron de Nicaragua. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El juez Wálter Walker no dio lugar que Vilma León York tenga inmunidad. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Sergio Bofelli dijo que la Procuraduría está verificando la información sobre el uso de bienes del CSE para asuntos personales del Magistrado Silvio Américo Calderón. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Mauricio Sierra de Shell de Nicaragua informó que cuentan con sus surtidores para abastecer a Nicaragua y por ahora tienen reservas suficientes de combustible. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El abogado de la familia Alemán, Mauricio Martínez explicó que María Fernanda Flores está impedida de dar declaraciones en contra o a favor de Arnoldo Alemán por lo que solicitaron se le exima de su comparecencia, ya que es absolutamente legal lo que se está haciendo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La juez Juana Méndez dijo que a la señora María Fernanda Flores no se le esta pidiendo para que declare en contra de su esposo, pues hay otros involucrados. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Procurador de la Niñez, Carlos Emilio López, demandó en la Asamblea Nacional tipificar como delito el



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:29

PAG - 3 -

turismo sexual en Nicaragua. (TV Noticias, Canal 2)

+Alberto Mora leyó una información en la que se dice que si había un acuerdo entre los jefes de bancadas del Congreso hondureño para engavetar el dictamen del 35% a los productos nicaragüenses. El pleno decidió discutir el tema al extremo que quedo pendiente si lo aprueban o no. (TV Noticias, Canal 2)

+Wálmaro Gutiérrez alertó a la ciudadanía en el caso de que todos los productos que estaban en tasa cero sean exentos. El hecho de pasarlo de tasa cero a exento se le está aplicando un porcentaje a los productos en cadena, así que hay que tener cuidado. Esta es una de las medidas que está proponiendo el Ejecutivo en las Reformas Tributarias. (Extravisión, Extraplus)

+Gustavo Porras pidió que todos los productos de la canasta básica se queden en la tasa cero. Que no se le imponga ningún impuesto. (Extravisión, Extraplus)

NOTICIAS DE RADIO

+El director del CONPES, José Luis Velásquez ha abusado de sus funciones al estar prestándose a un Consejo Nacional Económico social para que avale a los políticos del gobierno de la República y ahora sin haber debatido de previo el tema de reformas del Estado, anda discutiendo un asunto que tiene que ver con la transformación del Estado, comentó Carlos Salgado. (Noticias y Comentarios, Radio 580)